
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

例会日 毎週水曜日 12：30 〜13：30 

（第 2・4・5 水曜日 19：00 〜） 

例会場  Scapes the Suite  

葉山町堀内 922-2 

事務局  葉山町商工会内       

〒240-0112 葉山町堀内 1883-3  

TEL 046（875）2810 

会長：          齋藤  友美  

副会長：   池田 美恵子 

副会長：       土佐 洋子 

幹事：            神朔 理紅 

副幹事：         齋藤 徹 

S.A.A.：         照沼 信行     

会長エレクト： 富田 淳 

WEEKLY BULLETIN    HAYAMA R.C. WEEKLY 
葉山ロータリークラブ 

第 2780 地区 2024 年〜2025 年度 

第 20２1 回例会  202５.1.29 

１/29(水) １９:０0  Scapes the Suite 

    【 家族同伴新年会】 

1.開会点鐘（1９:０0）  

2. ロータリーソング 手に手つないで♬  

３. 会長挨拶（会務報告）   

４. 幹事報告    

５. 委員会報告          

６. 出席報告     

７. ニコニコ BOX 

８. 懇親会  

９. 閉会点鐘（２１：０0） 

 

会長の時間（1 月 22 日） 皆さま、こんばんは。お集まりいただきありがとうございます。

メーキャップの堀川さん、佐久間先生、椿さん、今日は楽しんでいってください。山梨町長、

本日はお忙しい中ありがとうございます。後ほど卓話をどうぞよろしくお願い致します。 

 さて先週の土曜日に危機管理セミナーに参加してまいりました。ロータリークラブでは、海

外から青少年留学生を受け入れ、一緒に奉仕活動をすることがあります。前半の講義では、ハ

ラスメントの定義や気をつけなければならない言葉、行為、青少年や会員から申立てがあった

時の対処法などを学んできました。青少年に対して、ハラスメントと誤解されないようにする

ために、我々が心がけることは、次の三点です。いわゆるハラスメント加害防止三原則です。

①触らない・容易にからだに触れてはいけません。②丁寧な言葉使い・話すときは、丁寧な言

葉遣いを心がけましょう。③１対１にならない・極力二人だけになる場面をつくらない、とい

うことになります。もう少しわかりやすく言えば、さわるな、しゃべるな、二人になるな。ま

た、二十歳以上のロータ－アクターやライラの参加者、ローテックス、米山記念奨学生などの

若者と共に、お酒の出る懇親会に出席する場合は、さわるな。しゃべるな。酒飲むな、です。

学びはこれだけではなく、例題をもとにグループ討議をして、意見交換が行われました。しゃ

べるな、と言ってもコミュニケーションの方法はそれしかないので、ハラスメントに関する知

識を共有し、不適切な発言があった場合には、その場で周りはが注意をする、注意しあえるよ

うな人間関係を構築する、というのが大事なのではないでしょうか。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 

•【開催通知】地区ローターア

クト委員会(2 月 16 日） 

・ ロー タ リー クラ ブ の請 求 通

知：クラブ番号 14104 

•【資料配信】地区社会・国際

奉仕委員会(1/22) 

•危機管理セ三ナー 使用資料の

送付 

•【事前資料配信】第 2 回地区

補助金説明会(1 月 25 日） 

•青少年交換 第 1 回ホストクラ

ブ説明会のご案内（2/24) 

到着刊行物 

•横須賀北 RC2 月の例会予定 

・ガバナ一月信 1 月号 

ニコニコ BOX ￥12,000 円 

（◎は大ニコニコです）   

•本日もよろしくお願い致します。たくさんのゲ 

ストの方にお越し頂き嬉しいです。  齋藤友美◎ 

•どうぞよろしくお願い致します。  金子英生◎ 

•いつもエネルギッシュな山梨町長卓話楽しみに 

しております。ゲストのみな様もおいでいただ 

き、感謝です。よろしくお願いします。  齋藤徹 

•山梨町長よろしくお願いします。佐久間先生、 

和香ちゃん、堀川さまようこそ！          土佐洋子 

•みなさま、ようこそ！！                 鈴木誠二郎 

•皆様、本日はよろしくお願いします。     富田淳 

•よろしくお願いします。楽しみです。  真木律之 

•久しぶりにおじゃまします。山梨町長の卓話を 

楽しみにしています。       横須賀 RC 佐久間博一 

•山梨町長の卓話楽しみに来ました。葉山 RC の 

皆様よろしくお願いします。横須賀 RC 椿和香 

•葉山 RC を訪問する機会を頂きありがとうござ 

います。入会したばかりで、ご挨拶と勉強を兼ね 

て訪問しております。  横須賀西 RC 堀川将史  

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

出席者 8 人 リモートなし 

出席率 50％ 

 

 

 
卓話は、山梨たかひと葉山町長にお願いしました。学校給

食、ごみ処理などお隣の横須賀市上地市長より連携につい

て、葉山町にとってありがたいお話を提案いただけているよ

うで、さまざまな課題が一気にクリアになりそうです。新年

からうれしいことです。 

また、町と財務省との問題があるそうですが、あさお慶一

郎環境大臣のおかげで解決できそうとのことです。 
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